
  
 

 
Beschlussauszug 

2/0040/2024 
aus der 

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg  
vom 07.11.2024 

  
Top 6 1. Beratung zum Doppelhaushalt 2025/2026 
 
Frau Wrobel gibt allgemeine Informationen zur Haushaltsplanung und bezieht sich auf die per E-
Mail mit Erläuterungen vorbereiteten Unterlagen (Einführung Haushaltsplanung). 
Weiterhin nimmt Frau Wrobel Bezug auf die bereitgestellten Listen (Mittelanmeldungen) zum 
Doppelhaushalt.  
Herr Götze gibt ebenfalls Erläuterungen zu einigen Sachverhalten (z. B. Renovierung 
Schulgartengebäude). 
Unter den Anwesenden kommen folgende Fragen auf: 
 
1. 12600.0820 und 12600.5238 
Es wurde in beiden Konten die Beschaffung von Funkgeräten eingeplant. 
Ist das so korrekt? 
 
2. 42400.4320 und 42400.4410 
Sollten die Einnahmen nicht höher geplant werden auf Grund der angepassten Entgeltordnung 
für die Palmberg-Halle? 
 
3. 42400.52313 
Wurde eine Kosten-Nutzen-Rechnung erstellt? Wenn ja, durch wen? Der Ansatz beträgt 150.000 
€ für das Jahr 2025 – wieviel davon ist für die Umrüstung auf LED geplant? 
Ist ein kompletter Austausch der Lampen notwendig oder reicht auch der Austausch der 
Leuchtmittel? Wenn nein, wieso nicht? 
 
4. 54101.5233-33 
Wofür sind die Kosten eingestellt? Sollen Sterne beschafft werden, wenn ja für welche Straßen? 
Im HH-Jahr 2024 wurden bereits hohe Kosten für die Weihnachtsbeleuchtung eingestellt. 
 
Frau Wrobel teilt mit, dass für den 28.11.2024 eine gemeinsame Sitzung mit dem Bauausschuss 
geplant ist. In dieser Sitzung sollen die Investitionen für den Bau-Bereich durchgesprochen 
werden. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Dem Protokoll ist eine Anlage mit der Beantwortung der Fragen beigefügt. 
 
 
 
 


